



Das Verkehrshaus der Schweiz und die Hans Erni-Stiftung laden ein zur
FILMPREMIERE «HANS ERNI: MON DEUXIÈME SIÈCLE»

Liebe Kunstfreunde
Sehr geehrte Damen und Herren

Das Verkehrshaus der Schweiz und die Hans Erni-Stiftung laden Sie herzlich ein zur Premiere des 3D-Filmes «Hans Erni: Mon deuxième siècle», am **Sonntag, 11. Dezember 2016** im Verkehrshaus Filmtheater.

«Ich habe weiter zu arbeiten, um all das realisieren zu können, was ich im zweiten Jahrhundert meines Lebens noch tun möchte.» Dies sagte Hans Erni (1909-2015) während den Dreharbeiten des jetzt fertig gestellten 3D-Filmes. Der Westschweizer Filmer und 3D-Pionier Philippe Nicolet hatte den Künstler in seinen zwei letzten Lebensjahren mehrmals besucht und dabei Gespräche und Schaffen mit der Kamera festgehalten. Der eindrückliche Film dokumentiert die lebenslange zeichnerische Schaffenskraft des bis ins hohe Alter schöpferischen und engagierten Luzerner Künstlers.

10.15 Uhr Türöffnung
10.30 Uhr Begrüssung im Verkehrshaus Filmtheater
10.45 Uhr Film «Hans Erni: Mon deuxième siècle»
11.45 Uhr Apéro

Bitte melden Sie sich und Ihre Begleitperson bis **3. Dezember 2016** an.
www.verkehrshaus.ch/erni oder per E-Mail marketing@verkehrshaus.ch

Wir freuen uns über Ihre Anwesenheit an unserer Sonntags-Matinee.



Karl Bühlmann
Präsident Hans Erni-Stiftung



Martin Bütikofer
Direktor

A-PRIORITY

P.P.
CH-6000
Luzern 2

DIE POST 